



Picardie

Mouvement des jeunes :

Lettre ouverte au Recteur de l'Académie d'Amiens

Monsieur le Recteur,

Le projet de réforme des retraites a provoqué des mouvements de contestation de la part des salariés, des lycéens et des étudiants depuis quelques semaines.

Si le Sgen-CFDT Picardie condamne les violences faites aux biens et aux personnes qui ont eu lieu en marge des manifestations, **il dénonce l'arbitraire et l'autoritarisme dont l'administration a fait preuve dans la gestion de la contestation des jeunes :**

Dans les lycées, certains chefs d'établissement ont annoncé des conseils de disciplines contre quelques-uns des élèves repérés lors de ces manifestations afin d'intimider les autres élèves et leurs familles.

Cette pratique d'intimidation et de menace, totalement insupportable, risque d'augmenter le sentiment d'incompréhension et d'injustice ressenti par les élèves. Il s'agit d'une justice « pour l'exemple », d'une pratique qui relève de l'action politique et non pas d'une simple volonté de faire respecter le règlement intérieur. Elle est illégale, et moralement scandaleuse.

Il nous paraît particulièrement inquiétant que l'administration de l'Education Nationale perde le sens et la valeur du mot « Education » au point de ne gérer chaque situation que par la sanction.

Sgen-CFDT Picardie – 52 rue Daire – 80 000 Amiens – amiens@sgen.cfdt.fr